

Sigue la huelga de hambre de Padrés

Escrito por Agencias

Lunes 23 de Enero de 2017 17:00

+ Confirma la CNDH su buena salud y atenciones CD. DE MEXICO, 23 de Enero de 2017.- La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) ordenó la visita de dos de sus visitadores, a la celda donde espera su proceso el exgobernador sonorense Guillermo Padrés Elías, para certificar que su salud esté bien y no se exponga a riesgos por su huelga de hambre.

Padrés se encuentra en huelga de hambre en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente en protesta, reveló hace ya una semana, por presunto maltrato de las autoridades penitenciarias hacia su hijo, Guillermo Padrés Dagnino, quien está también preso pero en su caso, en el penal federal del Altiplano en el Estado de México.

Padrés pidió que sea cambiado a un penal con menos restricciones, a dos meses de que ambos fueron detenidos --el 16 de noviembre de 2016--, el primero por presuntos delitos de delincuencia organizada, lavado de dinero y evasión fiscal, y al segundo por asociación delictuosa y enriquecimiento inexplicable, entre otros.

A través de un comunicado, se informó que los representantes de la CNDH revisaron al exmandatario y trataron de convencerlo de dejar su ayuno, lo cual dijo, valoraría.

Autoridades del penal y penitenciarias señalaron que al ex gobernador de Sonora se le cuida para no arriesgar su salud y que le han hecho llegar miel, limones y agua, confirmando también atención médica permanente.